

CONCIERTO SINFONICO DEL MAESTRO ESPINOSA

Ante un selecto concurso de profesionales y de amantes de la Música se efectuó en el Salón de Conciertos de la Escuela de Música y Declamación, la noche del día 3 de los corrientes, un concierto organizado por el joven y notable artista señor Guillermo Espinosa, nacido en nuestra hermana República de Colombia y educado en los centros musicales de Alemania.

El maestro Espinosa, con el concurso de la eminente pianista señora Gontscharova, de la señora Jagenberg de Pietri y de la señorita Iaskewich, notables cantantes; y de un núcleo de meritorios músicos criollos, dirigió brillantemente el programa, que estuvo integrado por obras de Bach, Mozart, Pergolese y Hindemith.

Ruidosos aplausos sonaron al finalizar cada una de las partituras, retirándose la concurrencia plenamente satisfecha y con el deseo de pronto volver a oír al maestro Espinosa y a sus acompañantes.

Felicitemos al notable artista colombiano por ese su primer triunfo en Venezuela.